



Anderson Nexo, uno de los delegados americanos, informa en una de las reuniones.

CONCILIEMOS con el primer año de nuestra lucha se ha reunido en España, por acuerdo unánime de sus Delegaciones, el II Congreso Internacional de Escritores Antifascistas.

Este hecho tiene una gran significación. Que en estos momentos tan definitivos en la historia de nuestro país y del mundo los intelectuales antifascistas del mundo entero se reúnan en España significa que los literatos extranjeros, los literatos del pueblo, están al lado de las masas trabajadoras de España y del Gobierno del Frente Popular español.

# Los escritores del mundo con España



Delegados de todos los países del mundo. Entre ellos nuestros Machado y León Felipe.

Y si los intelectuales extranjeros están a nuestro lado lo hacen porque el triunfo de la República democrática, y con él el de la revolución popular, significará el nacimiento de una nueva era de cultura, de nuevas posibilidades artísticas, no sólo para nuestro país, sino para todos los pueblos. Significa asimismo este Congreso que podemos contar con la ayuda abnegada de todos los intelectuales honrados, que con su pluma, puebla al servicio de la noble causa de nuestra libertad, que en la de todos los hombres honrados, seguirán escribiendo la historia de la guerra española, exaltando el heroísmo de nuestro Ejército, de nuestra Aviación, de nuestra Marina. Seguirán mostrando en las capas populares de las naciones lejanas cómo un pueblo lucha por su libertad.

## ESCRITORES DE TODAS LAS PARTES DEL MUNDO

Escritores de todas las partes del mundo, de todos los países; literatos y poetas eminentes de fama mundial; hispanistas entusiastas... Todos han acudido a este formidable Congreso que acaba de cele-



Alvarez del Vayo habla a los miembros de las Delegaciones extranjeras en el acto de la inauguración del Congreso.

brarse en Valencia, Barcelona y Madrid, junto a las trincheras. Todos han comprendido la lucha heroica por la paz y la cultura que mantiene el pueblo español contra la barbarie fascista. Todos han llevado reflejadas en sus ojos las escenas magníficas de nuestro gran Ejército Popular, del amor del pueblo por su arte, de la gente heroica de todo el país contra los traidores y los invasores extranjeros.

Las nutridas Delegaciones que han asistido al II Congreso, celebrado en España, son de los siguientes países: Alemania, Argelia, Austria, Bulgaria, Checoslovaquia, China, Dinamarca, Francia, Grecia, Holanda, Inglaterra, Irlanda,



El presidente del Consejo de Ministros, doctor Negrín, inaugura el II Congreso Internacional de Escritores, celebrado en España por iniciativa de todas sus Delegaciones.